



## Heimatfest Grebendorf startet mit Traditionen am Anger

Mit einem Gedicht von Meinhard's Bürgermeister Gerhold Brill (Mitte) und Grußworten von Ortsvorsteher Willi Jakkal (rechts) sowie Marcel Imm (links) vom ausrichtenden Verein für Kultur und Tradition wurde das Heimatfest in

Grebendorf am Freitagabend eröffnet. Am Anger versammelte sich das Dorf, um bei Bratwurst und Bier Kränze zu wickeln und den Klängen des Trompetencorps Meinhard (Hintergrund) zu lauschen. Später ging es in die Straßen-

gemeinschaften, wo weiter gefeiert wurde. Im Festzelt am Ziegelweg heizte DJ Ben E. den jungen Besuchern bis in die Nacht ein. Heute Abend spielen die Estanas, der Festzug am Sonntag startet um 14 Uhr. ts